
Compte rendu AG du Mardi 27.09.2022 
 
POINT SUR L’ASSOCIATION 

Elle existe depuis plusieurs années à Château-Thébaud, affiliée à la FCPE, à ce titre les membres du bureau et du 
conseil d'école doivent y être adhérents. 
Les autres membres de l'association sont libres d'y adhérer ou non. L’an dernier, 19 parents étaient adhérents FCPE et 
plusieurs autres familles participaient aux différentes actions de l'année.  

L’APE a un rôle de communication avec les familles (par mail, réseaux sociaux, cahier de liaison pour cette année - et 
affichages de l’école) sur diverses informations autour de l'éducation scolaire de leur(s) enfant(s) ; au niveau de 
l'équipe d'enseignants, de la mairie et de la FCPE. 
L'APE représente les parents (lors des conseils d'école et des commissions). 
Elle organise, en lien avec l’école, des actions pour créer des échanges entre les parents et également pour contribuer 
au financement de la coopérative scolaire. 

Votes : 

1er vote 

1. Proposition de modification des statuts de l'association 

- Modification de la dénomination « des membres de soutien » 

Les Membres de soutien doivent avoir la charge d’au moins un enfant scolarisé à l’école Marcel Canonnet de Château 
Thébaud à la date de l’assemblée générale. Le montant de la cotisation des membres de soutien sera votée lors de 
l’Assemblée Générale. Les membres de soutien s’engagent à participer activement à la vie de l’association, 
notamment en participant à l’organisation de toutes manifestations ou prestations de service. Les membres de « 
soutien » participeront aux débats des instances statutaires mais ne pourront en aucun cas parler ou agir au nom de 
l’association et ne pourront pas être élu au conseil d’administration » 

et dans article 7 : 

Seuls votent les membres actifs et les membres de soutien 

Pour le vote : 

14 votants, 14 Pour, abstention 0, contre 0 

Modification adoptée 

2. Vote du nouveau Bureau 

Nombre de votants : 18 

Présidente : Kristell LE GOURRIÉREC : 15 pour, 3 blancs, 0 contre 
Vice-président : Laurent BOUFFETY : 16 pour, 2 blancs, 0 contre 

Co-Secrétaires : Matthieu CROCHEMORE : 16 pour, 2 blancs, 0 contre 

Co-Secrétaires : Hélène BAZILE SÉNÉCHAL : 16 pour, 2 blancs, 0 contre   
Trésorière : Audrey BUISSON : 16 pour, 2 blancs, 0 contre 
Vice-trésorière : Katia FERRAND 16 pour, 2 blancs, 0 contre 

Le nouveau bureau est élu à la majorité ! Félicitation à eux 

 
BILAN MORAL 2022-2023 

Les actions menées au cours de l’année scolaire : 

• Marche des parents 

• Jus de pomme 

• Goûters aux vacances scolaires 

• Vente de livres  

• Intervention d’une conteuse dans les classes (avec l’aide financière de l’Amicale Laïque) 



• Distribution des livres et photos avec notre père noël  

• Boites solidaires 

• Carnaval (avec le service enfance jeunesse et l’APEL de l’école Saint-Joseph) 

• Benne à papier  

• Nettoyage de printemps (en partenariat avec l’Amicale Laïque) 

• Collecte pour l’Ukraine 

• Cahier de coloriage 

• Vente de saucissons 

• Vide grenier 

• Fête de l’école 

Il y a aussi eu notre participation aux conseils d’école, aux comités consultatifs pour la restauration scolaire et aux 
réunions de l’amicale laïque. 

 
BILAN FINANCIER 

Lydia MARTY, trésorière sortante, nous détaille les comptes. Nous finissons avec un bilan positif. 
 
PRÉSENTATION DU NOUVEAU BUREAU 

Présidente : Kristell LE GOURRIÉREC 

Vice-président : Laurent BOUFFETY 
Co-Secrétaires : Matthieu CROCHEMORE et Hélène BAZILE SÉNÉCHAL 

Trésorière : Audrey BUISSON 

Vice-trésorière : Katia FERRAND 
 
PRÉVISIONS DE L’ANNÉE 

La rentrée scolaire a eu lieu le jeudi 1er septembre, en musique, avec le café de bienvenue. 
La marche des parents a eu lieu le samedi 24 septembre. 
Jus de pomme prévu le samedi 8 octobre 
Vente de livres les 25 et 26 novembre 
Et bien d’autres actions... 
 
INTERVENTIONS LORS DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

M TOUZEAU, représentant la mairie, remercie l’ancien bureau et souhaite la bienvenue au nouveau bureau, ainsi que 
Carole MORISSEAU (co-présidente de l’Amicale Laïque), qui rappelle que le premier rôle de l’Amicale Laïque est 
d’être au côté de l’école publique. 
Thierry CLAUSSE, président sortant, est remercié, pour son implication au sein de l’APE. 
 
 
 

Prochaine réunion APE  

 Mardi 18 octobre à 20h30 

Salle des arcades 
  


